

Aviso de Privacidad de G Suite for Education

El objetivo de este Aviso de Privacidad es informar a los usuarios de G Suite para Centros Educativos y a sus padres sobre los datos que recogemos, los motivos por los que los recogemos y lo que hacemos con ellos. Este Aviso incluye información sobre las prácticas de privacidad específicas de G Suite para Centros Educativos y resume las partes más relevantes de la [Política de Privacidad de Google](#), que incluye más ejemplos y explicaciones que pueden ser útiles. Te recomendamos que leas este Aviso y la Política de Privacidad de Google, ya que ambos se aplican a las cuentas de G Suite para Centros Educativos.

Información que recogemos

Las cuentas de G Suite para Centros Educativos son cuentas de Google creadas y gestionadas por un centro educativo para que las utilicen los alumnos y los profesores. Al crear estas cuentas, el centro educativo podría facilitar a Google información personal de los alumnos y los profesores, generalmente nombres de usuario, direcciones de correo electrónico y contraseñas, pero también puede incluir direcciones de correo electrónico secundarias, teléfonos y direcciones. Google también puede recoger información personal directamente de los usuarios de las cuentas de G Suite para Centros Educativos, como su número de teléfono, su foto de perfil u otros [datos](#) que añadan a la cuenta de G Suite para Centros Educativos.

Google también recoge información basada en el uso de nuestros servicios, como por ejemplo la siguiente:

- Información del dispositivo, como el modelo de hardware, la versión del sistema operativo, los identificadores únicos de dispositivo e información de la red móvil, incluido el número de teléfono del usuario
- Información del registro, incluidos detalles de cómo ha utilizado el usuario nuestro servicio, datos de los eventos del dispositivo y la dirección del protocolo de Internet (IP) del usuario
- Información de la ubicación, según determinen distintas tecnologías (p. ej., la dirección IP, el GPS y otros sensores)
- Números exclusivos de la aplicación (como el número de la versión de la aplicación)
- [Cookies o tecnologías similares](#), que se utilizan para recoger y almacenar información sobre un navegador o dispositivo, como el idioma preferido u otros ajustes.

Cómo utilizamos la información que recogemos

En los servicios principales de G Suite para Centros Educativos

Los servicios principales de G Suite para Centros Educativos ("Servicios Principales") se enumeran en el [Resumen de Servicios](#) e incluyen Gmail, Calendar, Classroom, Contactos, Drive, Documentos, Formularios, Grupos, Hojas de cálculo, Google Sites, Presentaciones, Talk/Hangouts, Vault y Sincronización de Chrome. Estos servicios se ofrecen a los centros educativos de acuerdo con el [Acuerdo de G Suite para Centros Educativos](#) y, si procede, la [Adenda sobre Tratamiento de Datos](#). Los usuarios y los padres pueden preguntar al centro educativo si ha aceptado la Adenda sobre Tratamiento de Datos.

La información personal del usuario que se recoge en los Servicios Principales se utiliza únicamente para ofrecer dichos servicios. Google no incluye anuncios en los Servicios Principales ni utiliza información personal obtenida de estos servicios con fines publicitarios.

En los servicios de Google en general

Además de los Servicios Principales, los usuarios de G Suite para Centros Educativos pueden acceder a otros servicios de Google que ponemos a disposición del público en general, como Google Maps, Blogger y YouTube. Los llamamos "Servicios Adicionales" porque no forman parte de los Servicios Principales.

La Política de Privacidad de Google describe de forma exhaustiva [cómo los servicios de Google utilizan generalmente la información](#), incluida la de los usuarios de G Suite para Centros Educativos. En resumen, utilizamos la información que recogemos de todos nuestros servicios para proporcionarlos, mantenerlos, protegerlos y mejorarlos, para desarrollar otros nuevos y para proteger a Google y a nuestros usuarios. También utilizamos esta información para ofrecer a los usuarios contenido personalizado, como resultados de búsqueda más relevantes. Google puede combinar información personal de un servicio con información de otros servicios de Google, incluida información personal.

Google puede mostrar anuncios a los usuarios de G Suite para Centros Educativos en los Servicios Adicionales. Cuando los usuarios de G Suite para Centros Educativos son alumnos de centros de enseñanza primaria o secundaria, Google no utiliza ninguna información personal (ni ninguna información asociada a una cuenta de G Suite para Centros Educativos) para mostrarles publicidad, ya sea en los Servicios Principales o en otros servicios a los que se acceda al utilizar una cuenta de G Suite para Centros Educativos.

[Obtén más información](#) sobre los Servicios Principales y los Servicios Adicionales de G Suite para Centros Educativos que están a disposición de los usuarios.

Información que comparten los usuarios

Es posible que los centros educativos permitan que los alumnos accedan a servicios de Google, como Documentos de Google y Google Sites, en los que se incluyen funciones con las que los usuarios pueden compartir información de forma pública o con otros usuarios. Cuando los usuarios compartan información de forma pública, esta puede ser indexada por motores de búsqueda, incluido Google. Nuestros servicios ofrecen a los usuarios varias opciones para [compartir](#) y [quitar contenido](#).

Información compartida por Google

La información que recojamos se puede compartir fuera de Google en determinadas circunstancias. No compartimos información personal con empresas, organizaciones ni particulares que no formen parte de Google a menos que se haga en las circunstancias siguientes:

- **Con el consentimiento del usuario.** Compartiremos información personal con empresas, organizaciones o personas que no formen parte de Google si tenemos el consentimiento del usuario o de sus padres (según proceda).
- **Con los administradores de G Suite para Centros Educativos.** Los administradores de G Suite para Centros Educativos tienen acceso a la información almacenada en las cuentas de Google de los usuarios del centro educativo o del dominio en cuestión.
- **Para procesamiento externo.** Proporcionamos información personal a nuestros afiliados o a otras personas o empresas de confianza para que la procesen en nuestro nombre, siguiendo nuestras instrucciones y de conformidad con nuestra Política de Privacidad, y adoptando otras medidas de seguridad y confidencialidad adecuadas.
- **Por motivos legales.** Compartiremos la información personal con empresas, organizaciones o personas que no formen parte de Google si creemos de buena fe que utilizar, preservar o divulgar la información, o acceder a ella, es razonablemente necesario para:

Cumplir cualquier requisito previsto en la legislación o normativa aplicable o atender cualquier requerimiento de un órgano administrativo o judicial.

Cumplir lo previsto en las condiciones de servicio vigentes, incluida la investigación de posibles infracciones.

Detectar o impedir cualquier fraude o incidencia técnica o de seguridad, o hacerles frente de otro modo.

Proteger los derechos, los bienes o la seguridad de Google, de nuestros usuarios o del público en general en la medida exigida o permitida por la legislación vigente.

Podemos compartir información no personal con el público en general y con nuestros partners, como editores o sitios web relacionados. Por ejemplo, podremos compartir públicamente datos para mostrar tendencias sobre la utilización general de nuestros servicios.

Transparencia y elección

Ofrecemos distintos controles de usuario para que los usuarios de G Suite para Centros Educativos puedan tomar decisiones significativas sobre cómo se utiliza la información en los servicios de Google. En función de la configuración que habilite el centro educativo, los usuarios pueden utilizar los diversos controles que se describen en la [Política de Privacidad](#), como los [Controles de la actividad de Google](#), para gestionar su privacidad y su información. Para obtener más información dirigida a padres, alumnos y administradores, visita el [Centro de Privacidad de G Suite para Centros Educativos](#).

Revisión por parte de los padres y eliminación de la información

Los padres de los usuarios de G Suite para Centros Educativos que son alumnos de centros de enseñanza primaria o secundaria pueden acceder a la información personal de sus hijos o solicitar que se elimine a través del administrador del centro educativo. Los administradores de los centros educativos pueden dar acceso a los padres a la información personal y eliminarla de acuerdo con la funcionalidad de nuestros servicios. Si un padre o madre no quiere que se siga recogiendo información de su hijo, puede solicitar al administrador que utilice los controles de servicio disponibles para limitar el acceso de su hijo a las funciones o servicios, o bien eliminar por completo la cuenta de su hijo. En el [Centro de Ayuda](#) de G Suite ofrecemos asesoramiento a los administradores sobre cómo utilizar los controles de servicio para realizar estas acciones.

Interpretación de términos en conflicto

Este Aviso tiene como objetivo proporcionar la información clave sobre cómo Google recoge y utiliza los datos de los usuarios de G Suite para Centros Educativos, y es coherente con la Política de Privacidad de Google y el Acuerdo de G Suite para Centros Educativos, en que se proporcionan más ejemplos y explicaciones que pueden ser útiles. En caso de que haya algún término que difiera, como ocurre con las limitaciones sobre la publicidad en G Suite para Centros Educativos, el [Acuerdo de G Suite para Centros](#)

[Educativos](#) (con las modificaciones pertinentes) tiene prioridad, seguido por el Aviso de Privacidad y, a continuación, por la [Política de Privacidad de Google](#).

Contacto

Si tienes alguna pregunta sobre cómo los centros educativos gestionan las cuentas de G Suite para Centros Educativos o sobre cómo utilizan la información personal, ponte en contacto con el administrador de la cuenta de G Suite para Centros Educativos en cuestión. Si tienes alguna pregunta sobre nuestras prácticas, consulta el [Centro de Privacidad de G Suite para Centros Educativos](#). También te recomendamos que consultes la página [Solución de problemas relacionados con la privacidad](#) para ver más información sobre la privacidad y los productos y servicios de Google. Los administradores de G Suite para Centros Educativos pueden contactar con Google para hablar sobre la información de este Aviso enviando el [formulario de contacto](#) con la sesión iniciada en su cuenta de administrador.

Google

1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, EE. UU.

Teléfono: +1 650-253-0000